

Ile Saint-Marcouf : un accès revendiqué pour toute l'année

Par Ouest-France.



Chaque été, l'association des amis de l'île du large de Saint-Marcouf, travaille à sa restauration. Les membres voudraient pouvoir y accéder toute l'année.

Depuis la création de l'association des amis de l'île du large Saint-Marcouf, les bénévoles ne ménagent pas leurs efforts pour restaurer et entretenir le site de la baie de Seine. Forte de 600 adhérents, l'association a le droit d'accéder sur l'île uniquement du 1er août au 15 septembre. « **Depuis 2005, plus de 1 200 bénévoles se sont succédé sur l'île pour travailler. On a stabilisé des batardeaux, fait de nombreux travaux de nettoyage et d'entretien des digues mais aussi procédé à la restauration de 4/5e des ouvrages de protection des douves,** explique Christian Dromard, président de l'association qui, comme ses prédécesseurs, a trouvé l'île dans un triste état. **On se demande pourquoi ça n'a pas été entretenu auparavant. Elle s'est dégradée ces 40 dernières années. »**

Plus d'infos dans l'édition Saint-Lô - Coutances - Cherbourg du jeudi 3 août,